

Están abiertas las inscripciones para participar en "Cabildo Cerro Abajo"

Hace más de dos décadas que en Valparaíso se reúnen los amantes del downhill, disciplina deportiva del ciclismo de montaña, en la ya tradicional competencia de Valparaíso Cerro Abajo, donde los valientes pedaleros descienden casi por dos kilómetros de escaleras, calles y pendientes.

Esa prueba, que comenzó en 2003, se realiza año a año y congrega a un gran número de participantes y público que llega a observar la destreza de los ciclistas.

Anuncio Patrocinado

Esa misma expectación es la que se espera que haya en Cabildo el próximo mes, pues se anunció la realización de "Cabildo Cerro Abajo", evento organizado por la Municipalidad de Cabildo.

De esta manera, la comuna minera volverá a disfrutar de este tipo de actividad pedalera extrema, con toda la adrenalina y emoción que imprimen los ciclistas en competencia.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



"Cabildo Cerro Abajo" se llevará a cabo el fin de semana del 26, 27 y 28 de septiembre, en el Parque Municipal de Cabildo y el sector de Agua de las Alcaparras, donde habrá en otras cosas, actividades recreativas para el público, música en vivo, feria de emprendedores y

Están abiertas las inscripciones para participar en “Cabildo Cerro Abajo”

stands turísticos.

También se podrá disfrutar de clínicas de descenso para niños y adolescentes y en el último día, la clasificación y la gran final de “Cabildo Cerro Abajo”.

Las inscripciones para participar en esta prueba de descenso están abiertas en la cuenta de Instagram de la Oficina Municipal de Turismo Cabildo @oficinaturismocabildo o puede hacerse de manera presencial en el Centro Cultural y Comunitario Casa López.

y tú, ¿qué opinas?